

学校だより

明治中生らしく

～笑顔で 元気に さわやかに 明治中～

令和2年5月28日
第2号
継承：「プラス1」
「キャリア教育」
「地域への貢献」
八戸市立明治中学校
文責 岩 舘 昇

『夢をもち 何事にも意欲をもって取り組む生徒の育成』

校長 岩 舘 昇

5月7日（木）から学校が再開され、31日までは「要注意月間」のため、引き続き感染防止の措置を続けています。授業も再開され、少しずつ生活のリズムや学習のリズムが戻りつつあるのではないのでしょうか。いよいよ6月1日（月）から部活動も再開します。このように、少しずつ教育活動が再開されていくことをうれしく思います。

さて、今回は令和2年度の学校経営方針等についてお知らせします。

1 令和2年度の学校経営方針

中学校3年間は、生徒が人格を形成し、社会的自立を実現するための土台づくりの時期です。地域社会や生徒の実態並びに保護者・地域住民の願いを踏まえ、知・徳・体の調和の取れた人間性豊かな生徒を育成するために「魅力ある学校づくり」の理念を柱に、「授業づくり」「居場所づくり」「絆づくり」の視点で、教育活動を推進していきたいと考えています。

そして、一人一人の可能性を信じ、力を伸ばし、良さを生かす教育活動を進め、どんなことがあってもチーム明治を意識し、同僚性を発揮して教育活動を展開して参ります。今年度もよろしくお願ひいたします。

2 明治中教師の基本姿勢

- ①常に生徒の心と体、「いのち」を最優先に考える。
- ②教育という仕事の重みを考え、生徒のために信念と行動力をもって仕事をするとともに、謙虚な気持ちで耳を傾け、学ぶ姿勢を忘れない。
- ③生徒指導の根源は教師と生徒の信頼関係の構築にある。常に誠実な気持ちで生徒に接し、生徒の成長を喜び合える教師集団でありたい。
- ④すべての教育活動にカウンセリング・マインド（受容と共感）をもった姿勢で臨む。
- ⑤全教職員がチーム明治としての、学校経営に対する参画意識をもち、各自の持ち味を最大限に生かし、協力し、責任をもって仕事に取り組む。
- ⑥学校や地域の特色を十分に生かした教育活動を心がける。

3 学校目標

『夢をもち、何事にも意欲をもって取り組む生徒の育成』
～表現力（コミュニケーション能力）の向上を通して～

4 重点施策

- (1) 一人一人の子どもに「確かな学力」を身に付ける学校づくり ----- ～授業づくり～
 - ①将来の夢や希望をもたせるキャリア教育の視点に立った教育の推進
 - ②特別支援教育の視点を生かし、「わかった！できた！身についた！」が実感できる授業づくり。
 - ③授業改善による学力の向上に努める。
 - ④学習意欲を向上させ、学習習慣の確立を図る。
- (2) 望ましい人間関係の構築を図る。 ----- ～居場所づくり～
 - ①生活三原則を意識し、安心できる雰囲気のある学級づくり。
 - ②生徒が意欲をもって取り組むことのできる環境づくり。
 - ③常に【明治中生としての人間力 振り返り10項目】を意識させた指導。
- (3) 子ども一人一人が活躍する場・認められる場の充実を図る。 ----- ～絆づくり～
 - ①係活動や行事を通して、生徒が活躍できる場を数多く設定する。
 - ②清掃活動やボランティア活動を通して、生徒が認められる場を設定する。
 - ③「自尊感情」や「自己有用感」を高めるために、意欲的に取り組める機会を設定する。
- (4) 保護者や地域住民との協働に努める。 ----- ～情報発信～
 - ①学校だよりや学級通信や各種たよりやブログなど、学校の様子等を発信する。
 - ②地域の行事や活動に積極的に参加し、地域へ貢献する。
 - ③家庭との連携や関係機関との連携を密にし、協力関係を築く。

教育活動が再開されました!

5月7日より、教育活動が再開しました。また、4月から行うことができなかった行事が行われています。避難訓練、規律訓練、集団下校訓練、生徒総会などです。このように、少しずつ日常が戻ってきました。それではその様子を紹介します。

5月8日（金）の5時間目に『地震が発生し、その後家庭科室から火災が発生したという想定』で避難訓練が行われました。その後体育館に入り、防災ノートを使って、災害が発生したときに自分の身を守るために、また、地域のために何をしなければならないのかを考え、防災意識を高めました。下校時には、地区ごとに集まり、集団下校訓練を行いました。



廊下に整列しました。 外に移動中です。 点呼をとっています。 防災ノートを使って学習中です。



9班に分かれての集団下校訓練です。

体育館への入場など規律訓練を行いました。

生徒総会

5月20日（水）に、第1回生徒総会が行われました。今回の生徒総会では、生徒会・各委員会から前期の目標と活動計画が発表されました。その後、生徒たちから様々な質問が出され、代表者はしっかりと答えていました。その後、今年度の生徒会スローガンが発表されました。今年度のスローガンは、

『繋 一つなぐー』

です。このテーマの意味は、3つあります。
・全校生徒の心が1つにつながるように
・中学校生活の1年間が将来につながるように
・先輩方が今まで残してきた伝統をまた新たに
つないでいけるように
今年の明治中学校がスタートしました。新しい機会を「Chance」ととらえ、成長した自分をイメージし自分から「Change」し、困難や新しい経験に向かって「Challenge」していきましょう。学校目標にあるように、何事にも意欲をもって取り組んでほしいです。

市中体夏季大会は、中止となりました。



6月の主な行事予定

- ☆ 2日（火）…全校朝会（講話）
- ☆ 5日（金）…基礎コンテスト（国語）
- 市中体夏季大会が中止になったため、
- ☆ 13日（土）・14日（日）…週休日
- ☆ 15日（月）～17日（水）…授業日
- ☆ 19日（金）…生徒朝会（学習委員会）

- ☆ 19日（金）…テスト週間（～6/25）
- ☆ 23日（火）…全校朝会
- ☆ 24日（水）…職員会議
- ☆ 26日（金）…1次考査
- ☆ 30日（火）…教育指導課訪問

